



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Madame Marie-Josée Roy succède à monsieur Gérald Arvisais à la direction du Service des ressources humaines

Gaspé, le 25 juin 2008 – Le président du conseil des commissaires, monsieur Jean-Pierre Pigeon et le directeur général, monsieur Jean Letarte, sont heureux d'annoncer la nomination de madame Marie-Josée Roy au poste de directrice du Service des ressources humaines.

Gaspésienne pure laine et détentrice d'un baccalauréat en Adaptation scolaire, madame Roy est à l'emploi de la Commission scolaire des Chic-Chocs depuis 1982. Pendant ses 25 années de service au sein de notre organisation, Marie-Josée Roy a été enseignante de musique, d'arts plastiques, de français et de mathématiques. Aussi, de 1999 à aujourd'hui, elle a assumé la direction de plusieurs écoles primaires. Madame Roy entrera en poste dans les prochaines semaines et succédera à monsieur Gérald Arvisais, qui accédera à la retraite après 30 années au service de la Commission scolaire.

Le conseil des commissaires et la direction générale de la Commission scolaire souhaitent à madame Marie-Josée Roy la meilleure des chances dans la réalisation de son nouveau mandat.

-30-

Source :

Marie-Noëlle Dion, agente d'information

Téléphone: (418) 368-3499, poste 240

Site Internet : www.cschic-chocs.net